



ARCHE  
**herzens-  
brücken**

## **Ein Stück Normalität für Familien mit schwer erkrankten Kindern.**

Gemeinsame Auszeiten, wie sie für Familien mit gesunden Kindern selbstverständlich sind, sind für Familien mit schwer erkrankten Kindern beinahe unmöglich.

Wir erfüllen betroffenen Familien den Herzenswunsch nach einer gemeinsamen Auszeit, bei der der schwere Alltag vergessen werden kann. Wir schaffen einen Ort, der speziell auf die Bedürfnisse von schwer chronisch oder lebensverkürzend erkrankten Kindern und Jugendlichen ausgerichtet ist: Arche Herzensbrücken.

Ein Projekt des Förderverein  
Kinder- und Jugendhospizarbeit  
Saglstraße 52 · 6410 Telfs  
Tel. 0660 10 44 898

Spendenkonto  
Raiffeisenbank Seefeld-Leutasch-  
Reith-Scharnitz  
AT90 3631 4000 0022 6571

**[www.herzensbruecken.at](http://www.herzensbruecken.at)**

Arche Herzensbrücken ist eine Raststätte und ein Rückzugsort für schwer erkrankte Kinder und ihre Familien. Helfen auch Sie, ein Stück Normalität zu schenken. Bitte spenden Sie.